

Viernes 1 de diciembre | 2023

Literateatro celebra las 50 representaciones de la obra *Aunque me cueste morir* en el Centro Cultural Atarazanas

El Instituto Veracruzano de la Cultura invita a celebrar junto con la compañía Literateatro las 50 representaciones de *Aunque me cueste morir*, producción de este espacio teatral independiente. La función tendrá lugar el sábado 2 de diciembre a las 17:00 horas, en el patio central del **Centro Cultural Atarazanas**.

La compañía **Literateatro** está integrada por niñas y niños, quienes han participado en diversos festivales, encuentros y muestras teatrales nacionales e internacionales, obteniendo diversos premios y distinciones. La agrupación fue fundada en 2001 por la artista escénica **Mercedes Huerta**, también creadora del Festival Nacional de Teatro Hecho con Niñas y Niños “¡Chicas y chicos a escena!”. Desde entonces ha interpretado diferentes montajes, obras de autores como Tennessee Williams, Shakespeare, Carlo Goldoni, Enrique Buenaventura, Rulfo, Moliere, Sabido, Thornton Wilder, entre otros.

Aunque me cueste morir rinde un significativo homenaje a Agustín Lara y Toña la Negra por medio de dos personajes que recrean algunas de las canciones más emblemáticas de estos grandes artistas. Bajo la dirección de la maestra Mercedes, Rebeca Avilés Reyna y Sinué Levi Blanco Landa interpretan a dos amantes del danzón que luchan por su relación más allá de la muerte.

El IVEC y Literateatro reiteran la invitación a la presentación de *Aunque me cueste morir* el próximo sábado 2 de diciembre, en punto de las 17:00 horas, en el patio central del **Centro Cultural Atarazanas**. Previo a la función será develada una placa conmemorativa de la función número 50 de la obra *Aunque me cueste morir*. Consulta más información sobre esta función al aire libre en las redes sociales [@IVECoficial](#) y [@CentroCulturalAtarazanas](#), o consulta todas las actividades del Instituto Veracruzano de la Cultura en el sitio web www.ivec.gob.mx.